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№ 質　疑　内　容　等 回　答　な　ど 分野 回答者 備考 担当課

1 ワクチンの副反応の状況について教えてほしい。
１名の方が病院に行かれた件があり、何度か連絡をさせて
いただきました。その後については、重篤化するということ
もありませんでした。

その他 町長 健康増進課

2 自治会への未加入が増えており、町で何か対策はないか。

役場として２つの対策を行っております。
１つ目が大きな開発で住宅ができる場合は、開発業者にそ
の開発地域で組合を作るようにお願いし、必ず組合に加入
する形をとっております。２つ目は上記以外で基山町に来
られる方に対しては、住民課の窓口で組合への加入につ
いて促すためのチラシを現在作成しております。その他に
検討している方法としましては、建設業者に協力していた
だけないかと検討しております。建設業者から本人様へ説
明をしていただくといった方法を検討しております。
一方、高齢者等の組合からの脱退については効果的な対
策がないため、今後何か方法がないか検討する必要があ
るのではないかと考えております。

くらし 町長 住民課

3

組合に加入しない方の数字は把握しているかと思う。役場は加入につ
いて促しているかと思うが、その後どうなったかについて把握していな
いと思う。どのくらい把握しているのか？
また、加入されない方の分の負担は区長や区長代理にかかっている
問題がある。例えば広報誌の配布については、区長・区長代理だけで
は困難なため、公民館の管理人さんにも手伝ってもらっている状況で
ある。何か財政的に支援をいただけないか。

現在、役場で配布している案内文ですが、内容を含め、本
人様への伝え方について再検討しているところであるた
め、少しお時間をいただけたらと思っております。
組合数については把握しており、６区及び７区の非組合員
率が高いといった状況になっております。
財政支援については、現在も戸数に応じて支援を行ってい
るかと思いますが、今後も追加で必要ということであれば
何か方法を検討しなければいけないと思います。

→案内文の修正については最終調整中です。

くらし 町長 建設課

→ は、後日の調査結果等に基づき、新たな回答や考え方等
を追記したものです。
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→ は、後日の調査結果等に基づき、新たな回答や考え方等
を追記したものです。

4 牛逢区の地区計画について教えてほしい。
4,000㎡程度で15区画の計画となっております。
今後も2,000～3,000㎡のミニ地区計画を行っていきたいと
考えております。

くらし 町長 定住促進課

5 牛逢地区内にある私道を町道にしてほしい。
道の所有者から町道にしないで欲しいとの要望があるた
め、所有者の方から町道の要望があれば対応をしたいと
思います。

くらし 町長 建設課

6

キャンプ場の機能向上について、現在どれぐらい方が利用しているの
か。基山町の方に加え、基山町以外の方にも利用しやすいようにして
欲しい。
昔はこどもクラブでキャンプをしていたので、またそれを実施できたらと
思う。

現在は、町外の方の利用者が圧倒的に多い状況です。な
るべくお金をかけずに、ゆるキャンブームに乗っかれるよう
に改良をしたい思っており、専門家にアドバイスを伺ってい
るところです。今は、日帰りで利用される方も多く、バーベ
キューのみといった方もいるため、それぞれのニーズに
あった利用ができるように改良していきたいと検討していま
す。また、利用料の支払方法も現在は、事前に役場で支払
うといった方法になっており、時代にあっていないと思うの
で、その辺りも何かしらの検討が必要と思っております。

その他 町長 まちづくり課

7 魅力ある基山を検討してほしい。

図書館で基山を題材にした絵ハガキコンテストを実施して
います。また、おきな草を保存していこうという活動も行っ
ています。草スキーについても少しずつ整備をしているとこ
ろですので、今しばらくお待ちいただけたらと思います。

その他 町長
産業振興課
まちづくり課

※分野は、全般・くらし・福祉・産業・まちづくり・教育・その他のいずれかを選んでください。
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